

Lebenslauf

Dr. med. vet., Dipl. ACVD & EBVS
Claudia Nett

vetderm.ch
Weltstrasse 15
8702 Zollikon

E-Mail: cnett@vetderm.ch

Berufserfahrung

Seit 2020	Past Präsidentin der European Society of Veterinary Dermatology (ESVD)
Seit 2014	Präsidentin der Schweizerischen Vereinigung Kleintiermedizin
Seit 2011	Gründungs- & Vizepräsidentin der Schweizerischen Vereinigung für Veterinärdermatologie (SAVD)
Seit 2004	Gründung und Leitung der veterinärdermatologischen Praxis: vetderm.ch – Dr. med. vet C. Nett, Dermatologie und Allergologie für Tiere
Seit 2002	Dermatology Consultant für VIN (Veterinary Information Network)
2003	Oberärztin an der Clinic of Veterinary Dermatology, Louisiana State University, Veterinary Teaching Hospital and Clinics, Baton Rouge, LA, USA
2001 - 2003	Residency in Veterinärdermatologie, Clinic of Veterinary Dermatology, Louisiana State University, Veterinary Teaching Hospital and Clinics, Baton Rouge, LA, USA
1991 - 2001	Residency in Innerer Medizin, Klinik für Kleintiermedizin der Veterinärmedizinischen Fakultät der Universität Zürich
1998 - 1999	Internship, Klinik für Kleintiermedizin der Veterinärmedizinischen Fakultät der Universität Zürich

Ausbildung

2019	Fähigkeitsausweis "Ernährung bei Hunden und Katzen GST"
2005	Diplomate of the European College of Veterinary Dermatology (ECVD)
2003	Diplomate of the American College of Veterinary Dermatology (ACVD)
2000	Dissertation, Abteilung für Bildgebende Diagnostik und Radio-Onkologie, Veterinärmedizinische Fakultät der Universität Zürich
1997	Staatsexamen in Veterinärmedizin, Universität Bern